

---

Empresa

# Ibercaja saca al mercado una cartera con 600 millones en activos tóxicos

El banco aragonés ha puesto a la venta el Proyecto Cierzo junto a la financiera Alantra con el objetivo de sanear sus cuentas antes de su posible salto a bolsa en 2019.

---

EjePrime  
9 nov 2018 - 10:08



Los bancos siguen tirando ladrillo por el desagüe. Las entidades financieras trabajan a destajo en los últimos dos años para borrar de sus cuentas de resultados el lastre de activos tóxicos que heredaron durante la galopante crisis económica que vivió España a finales de los 2000. Uno de los últimos en tomar partido ha sido **Ibercaja, que ha sacado al mercado una cartera inmobiliaria valorada en 600 millones de euros.**

En esta operación, denominada Proyecto Cierzo, **la financiera aragonesa cuenta con el asesoramiento del banco de inversión Alantra.** Ambas compañías confían en poder cerrar la venta durante las próximas semanas, según *Vozpópuli*.

El interés de Ibercaja, como el de otros bancos españoles, es sanear sus cuentas. En

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/ibercaja-saca-al-mercado-una-cartera-con-600-millones-en-activos-toxicos>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

su caso, con el añadido de que trabaja en poder dar su salto a bolsa en 2019, para lo que necesita desprenderse de más de la mitad de su ladrillo.